



Bienvenue aux CM en visite au collège

publié le 25/01/2020

Pendant la période de "stage" des élèves de 3°, les élèves des écoles du secteur vont venir passer un temps pour découvrir leur futur collège.

Leurs anciens camarades, en sixième actuellement, se préparent pour accompagner tout au long de la journée les CM2 pendant que les CM1 auront cours au collège avec leur maître ou maîtresse (possibilité d'EPS, CDI, Informatique...) . Différents ateliers sont organisés afin qu'ils gardent tous un bon souvenir de cette journée découverte, avec en plus, le passage au self pour le déjeuner !

Bienvenue au collège



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.